

## à suivre

### **Nouveau planning pour les stagiaires**

À quelques jours de la fin du stage international de danse, Eric Bellet, directeur de Darc, va réunir ses quelque 600 stagiaires mercredi soir, après les derniers cours de la journée.

L'occasion pour eux de découvrir leur nouveau planning de cours pour la fin de semaine. « *Ils ne pourront plus assister à plusieurs cours*, explique le directeur, en présentant le planning sur lequel figurent des plages horaires de trois heures par cours de danse. *Le but est qu'ils se fixent sur un style de danse pour préparer le spectacle final.* » À trois jours du show, l'heure est donc à la préparation intensive des chorégraphies.